
- ausschließlich von der Härtefallstelle auszufüllen -

Eingangsdatum

Abgegeben:

postalisch

persönlich

Allgemeine Belege (alle HF-Gründe)

Semesterticket o. Immatrikulationsbesch.

Kontoauszüge (Umfang: 3 dem Monat der Antragstellung vorausgegangene Monate, aller Konten!)

Jan / Feb / Mär / Apr / Mai / Jun / Jul / Aug / Sep / Okt / Nov / Dez

< 10.000 (Familienarbeit)

< 3.000 (Sozial- & Pflegegrund)

Belege sozialer Grund (abzugsfähige Angaben)

Formen der Rückzahlung (Nachweis durch formloses Schreiben/Versicherungen o. Verträge)

Kredite
Darlehen
Leihgaben

Einkunfterklärung (Nachweis durch formloses Schreiben/Versicherungen o. Verträge)

Umbuchungen
Rückzahlungen
Einnahmen aus vergangenem Zeitraum von

Mietkostennachweis

(durch Mietvertrag o. ähnliches)

Versicherungszahlungen

(Sofern nicht aus den K.-Auszügen ersichtlich)

Aufwendungen für Gesundheit

(durch Quittungen o. ähnliches)

Aufwendungen für Lernmittel

(durch Quittungen o. ähnliches)

Belege für Familienarbeit

Nachweis über die Erziehungsberechtigung des/der Kindes/r (bspw. Geburtsurkunde)

Darstellung/Erklärung der regelmäßig zurückzulegenden Strecken, die im Zusammenhang mit der Kinderbetreuung steht und nicht in zumutbarer Weise mit dem Semesterticket zurückgelegt werden kann.

Nutzung von Verkehrsmittel

Es handelt sich um ein alternatives Verkehrsmittel (Beleg)
Es handelt sich um ein Auto (Führerschein + Fahrzeugpapiere)

Belege für Pflege Angehöriger

Nachweis durch die Pflegekasse, einen Angehörigen zu pflegen

Anmerkungen:

- neue Frist? -

- 1) Antrag auf solidarische Erstattung des Semesterticket nach der Härtefallordnung der Studierendenschaft.
Request for the solidary refund of the semester ticket according to the hardship case regulation of the student body.
- 2) Vgl. § 2 Abs. 3ff. Härtefallordnung (HFO)
comp. § 2 par. 3ff. hardship case regulation (HFO)
- 3) „Bereinigte Einkünfte“: Alle Einkünfte abzüglich entstandener abzugsfähiger Kosten, namentlich Kranken-/Pflegeversicherung, Rückmeldegebühr, tatsächliche Mietkosten bis zu 300 €, sowie besondere Belastungen wie außergewöhnliche Arztkosten, überdurchschnittlich hohe Aufwendungen für Lernmittel oder Rückzahlungen (bzw. Rückforderungen) aus Krediten oder Darlehen (ausgenommen BAföG).
„Adjusted earnings“: All earnings, deducting the deductible expenses, which are: health insurance, university fee, factual lease costs up to 300 €, as well as extraordinary expenditures, like additional medical fees or above-average costs for learning materials or repayments of credits or loan (except BAföG).
- 4) Derzeit 250 €; § 2 Abs. 4 S. 3 HFO.
currently 250 €; § 2 Abs. 4 s. 3 HFO.
- 5) „Häusliche Lebensgemeinschaft“ ist das Zusammenwohnen mit Partner*in und/oder Kindern (§ 2 Abs. 3 lit. a S. 2 HFO). Bei dieser liegt ein sozialer Grund dann vor, wenn im Durchschnitt für jedes Mitglied der Lebensgemeinschaft ein unter der Erstattungsgrenze liegender Betrag zur Verfügung steht. Um diesen Durchschnitt zu errechnen, benötigen wir sämtliche Kontoauszüge (der letzten drei Monate) aller Konten der Mitglieder. **Herkömmliche studentische WG's fallen nicht darunter.**
*„Domestic community“ means sharing an apartment with a partner and/or children (§ 2 par. 3 lit. a s. 2 HFO). At those, a social cause is on hand, when the monthly estimated income of all members of the domestic community on average are below the predefined limit of refund (250 €). In order to estimate the average income we need every statement (of the last three months) of all bank accounts from all members. **Conventional student flat shares are excluded.***

Hinweis (gem. § 4 Abs. 4 Härtefallordnung):

Die in diesem Antragsformular angegebenen persönlichen Daten werden nach den Vorschriften der Härtefallordnung (HFO) der Studierendenschaft verarbeitet.

The personal data of this application form will be processed according to the regulations of the hardship case regulation (HFO).
